



La suspecte, âgée de 25 ans aurait reconnu les faits devant les enquêteurs.

Son copain âgé d'une trentaine d'années, est décédé de ses blessures, infligées par une arme blanche.

Un drame incroyable agité la ville balnéaire de Kribi. La jeune femme âgée de 25 ans a été mise en examen pour « assassinat ».

Retour sur les faits

Les sources médiatiques parlent d'une dispute au sujet d'une somme de 100 000 FCFA. Au lieu de la totalité, Arthur aurait remis seulement 80 000 FCFA à sa compagne. Ce qui aurait provoqué le courroux de celle-ci, qui en redemandait davantage. **« Arthur sera sorti des griffes d'Aïcha grâce à l'intervention énergique des commerçants. Mais la scène ne sera que partie remise, puisque Arthur, faute de résoudre le problème de 20 000 FCFA, rencontrera à nouveau la colère de sa compagne. Cette fois-là, il ne s'en sortira pas »**, raconte Equinoxe TV.